

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Croix-Rouge gabonaise : Dr Véronique Tsakoura installée présidente, hier

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

C'EST hier que la présidente de la Croix-Rouge gabonaise (CRG), Dr Véronique Tsakoura, a été installée dans ses fonctions. Elle avait été élue pour un mandat de 4 ans à la tête de l'Association humanitaire au terme d'un scrutin dont elle était seule en lice et qui s'est déroulé la veille, samedi 7 août. La nouvelle présidente de la CRG entend restaurer l'association en apportant des réformes. Et également travailler avec tout le monde, pour le bien du volontariat au Gabon. "Car c'est tous ensemble que nous ferons évoluer notre Association", a-t-elle souligné. Cependant, son élection n'a pas été un long fleuve tranquille. Car, elle s'est déroulée dans un climat plutôt tendu. Annoncée pour se tenir du 10 et

12 juin dernier, l'élection avait été suspendue par le Conseil d'État à la suite de la saisine de la deuxième candidate au poste de présidente de la CRG, Habiba Issa. Cette dernière soupçonnant des irrégularités dans l'organisation de ce processus.

Après avoir analysé la situation, la plus haute juridiction administrative du pays avait, il y a quelques semaines, rejeté la saisine de la candidate Habiba Issa. À la suite de ce verdict, les organisateurs du scrutin de la CRG ont alors relancé le processus qui désormais légitime Dr Véronique Tsakoura comme présidente de ladite association.

Soulignons qu'au cours du processus, dans la journée de samedi, l'unique candidate a été interpellée par les agents de la Direction générale des recherches (DGR) pour des raisons inconnues. Elle a été remise en liberté le même jour vers 22 heures.



Dr Véronique Tsakoura est désormais à la tête de la Croix-Rouge gabonaise.

Santé: "la prise journalière du traitement pour bien vivre et bien vieillir"

AN
Libreville/Gabon

DANS le cadre de leurs activités d'échanges et de conseils à l'endroit des patients vivant avec le VIH, le médecin-chef Gisèle Ogoulinguendé-Mibindzou du Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Nkembo s'est entretenu récemment avec ces derniers. L'opération de sensibilisation s'est déroulée dans les locaux abritant les services dudit Centre. Placé sous le thème central "comment vivre et vieillir", le médecin-chef du CTA Nkembo, Dr Gisèle Ogoulinguendé-Mibindzou, et ses assistants, Junior Leyanda et Yanci Mabicka, ont, pendant les échanges, exhorté les patients vivant avec le VIH à ne pas baisser la garde. Ainsi, la prise de conscience de l'état de santé doit interpeller les ma-



Le médecin-chef du CTA Gisèle Ogoulinguendé lors de son intervention.

lades pour qu'ils honorent tous les rendez-vous médicaux et, surtout, la prise journalière et scrupuleuse du traitement tel que prescrit par le médecin. Ce qui leur permettra d'atteindre, dans le temps, une charge virale indétectable.

Aussi, le médecin-chef du CTA de Nkembo a-t-il saisi, une fois de plus cette occasion pour expliquer les voies de contamination et encourager chacun à se faire dépister.

La CNAMGS présente ses projets prioritaires

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

LA Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) a présenté, le 6 août dernier à Okala dans le 1er arrondissement de Libreville, la convention de ses projets prioritaires. En présence du secrétaire général du ministère des Affaires sociales et des Droits de la femme, Roger Mickala, représentant la ministre Prisca Koho-Nlend.

Sept projets sociaux ont ainsi été retenus au terme de cette présentation. Il s'agit du projet d'opérationnalisation du fond 4, visant la couverture universelle, par l'immatriculation de la dernière tranche de la population non prise en charge. Ce fond concerne les travailleurs indépendants et les assurés volontaires. Le projet "CNAMGS chez vous" vise, quant à lui, à immatriculer les apatrides, la mise en œuvre des actions pour la prévention contre le paludisme et la sensibilisation des populations pour la lutte contre le Covid-19, sur les soins de pre-



La CNAMGS veut répondre aux attentes des assurés au travers de projets prioritaires.

miers secours. L'objectif du projet de mise en place d'un système de management de la qualité est de faire obtenir à la CNAMGS la certification ISO-version 2015 et de mettre en œuvre le plan d'action complémentaire suite à l'audit de précertification. Quant au projet Solidarité CNAMGS, il se propose de mettre en œuvre des programmes en vue d'accompagner et d'autonomiser les populations cibles d'assurés. Outre le projet de digitalisation des offres de services de la CNAMGS, celui de guichet unique en délégation provinciale tend présenter toutes les

mesures tendant à centraliser au niveau de la délégation provinciale l'ensemble des activités front office. Enfin, le projet opérationnalisation des départements sanitaires de base. Tous ces projets visent "à améliorer significativement l'offre des services de la CNAMGS, en vue de répondre aux attentes des populations en matière de santé, enfin de s'arrimer à la vision stratégique déclinée dans le pivot social du Plan d'accélération de la transformation 2021-2023", a souligné Séverin Maxime Anguilet, son directeur général.